

## KATA PENGANTAR

Puji dan Syukur Penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala rahmat dan berkatNya yang memberikan kesehatan dan hikmat kepada Penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi ini berjudul **“Hubungan Intelegensi Interpersonal dengan Hasil Belajar Biologi Siswa Kelas XI IPA SMA Negeri 1 Dolok Merawan Tahun Pembelajaran 2013/2014”**, disusun untuk memenuhi persyaratan memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini Penulis menyampaikan ucapan terimakasih kepada Bapak Drs. H. Tri Harsono, M.Si selaku dosen Pembimbing skripsi sekaligus Ketua Jurusan Biologi yang telah memberi arahan dan bimbingan yang sangat berharga kepada penulis dari awal pengajuan judul proposal sampai selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd, Bapak Dr. H. Syahmi Edi, M.Si, dan Ibu Dra. Riwayatyi, M.Si selaku Dosen Penguji yang telah memberikan kritik dan saran untuk perbaikan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd selaku Dosen Pembimbing Akademik dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang telah banyak membantu penulis selama masa pendidikan.

Penghargaan juga disampaikan kepada Bapak kepala Sekolah SMA Negeri 1 Dolok Merawan, Ibu Guru Biologi beserta Staf Pegawai di SMA Negeri 1 Dolok Merawan yang telah banyak membantu selama penelitian. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Siswa kelas XI IPA untuk kerjasamanya dan telah bersedia menjadi sampel dalam penelitian ini.

Teristimewa penulis menyampaikan terimakasih kepada Ayahanda Bonar Lumban Tobing dan Ibunda tercinta Herawaty manullang yang menjadi semangat dan inspirasi dalam hidup penulis yang telah memberikan doa, dukungan moril serta materil, juga kepada adik-adik tersayang Fernando Meychael L Tobing, Evi

Meylati L Tobing, Febrinda L Tobing dan Herbert Meylano L Tobing yang selalu menghibur dan memberikan dukungan kepada penulis. Serta seluruh keluarga besar yang senantiasa mendoakan dan memberikan dorongan moril dan materil kepada penulis dalam menyelesaikan studi di Universitas Negeri Medan.

Terimakasih juga Penulis sampaikan kepada Evi Rayani, Neny Windasari, Yuna Anggraini dan Anggun Kurnia yang telah membantu selama penelitian, sahabat-sahabatku (Elfridawaty L Toruan, S.Pd, Yusrida Hayati Hrp, S.Pd, Wella Angriana, S.Pd dan Arnysula Novara, S.Pd) dan adik Melisa, Afriyanti dan Rosa yang telah membantu dan memberikan keceriaan kepada penulis. Terimakasih juga kepada semua teman-teman seperjuangan kelas Ektensi Pend Bio 09, teman-teman PPL ( Argel, D'Pus, Med, Heri, Jobo dan Sutan) yang telah memberikan semangat dan mendoakan penulis selama masa perkuliahan hingga menyelesaikan studi di Universitas Negeri Medan, terimakasih untuk seluruh doa, motivasi, dan keceriaan yang diberikan kepada Penulis.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan dan kekurangan baik dari segi isi, tata bahasa dan teknik penulisan, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memeperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Januari 2014

Penulis

Eva Junita Sari L Tobing